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Stadt Bobingen 
Herrn Bürgermeister Müller 
Rathausplatz 1 
86399 Bobingen 

                 
 
 

       28. Januar 2019 
 

 

Antrag zur Prüfung für den Bau eines Fuß- und Radweges an der Hoechster 
Straße  
   

   

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Müller,  
   
mit der Fertigstellung des TSV-Heims finden nahezu alle sportlichen Aktivitäten des 
Vereins auf der Sportanlage an der Hoechster Straße statt. Ebenfalls wird nach Er-
richtung der Tribüne die Verlagerung der Fußballabteilung mit entsprechendem 
Spielbetrieb im Stadion erfolgen.  
   
Aus diesem Grund haben wir die sichere Erreichbarkeit der Anlage, insbesondere für 
Fußgänger und Radfahrer, im Fokus. Die hohe Zahl von minderjährigen Vereinsmit-
gliedern, aber auch die zu Fußballspielen oder anderen Veranstaltungen des TSV zu 
erwartenden Besucher, sollen sicher und ohne Gefährdung ans Ziel kommen. Leider 
ist die kürzeste und direkteste Anbindung von der Krumbacher Straße entlang der 
Hoechster Straße ohne einen Geh- und Radweg ausgestattet. Der Verlauf der Stra-
ße und die mangelnde Bebauung entlang der Straße verleiten möglicherweise dazu, 
dass Autofahrer mit erhöhter Geschwindigkeit fahren, was zudem für Fußgänger 
derzeit ein hohes Risiko darstellt.  
   
Aus diesem Grund bitten wir um Prüfung, ob zumindest an einer Seite östlich entlang 
der Hoechster Straße die Errichtung eines Geh- und Radwegs möglich ist, der zu-
mindest zwischen der Krumbacher Straße und der Michael-Schäffler-Straße verläuft. 
Eine grobe Kostenschätzung sollte dazu ebenfalls erfolgen. Diese Maßnahme würde 
im Übrigen auch den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Bobingen zu Gute kom-
men, da zu den regelmäßigen Übungen und Treffen etliche Mitglieder zu Fuß oder 
mit dem Fahrrad zum Feuerwehrgerätehaus kommen.  
   
Mit freundlichen Grüßen  
   
 
 
Herwig Leiter 
Stv. Fraktionsvorsitzender 


